
  

DFSUD) Q ocu | 

TU LUGAR EN AMÉRICA Y SUS NEGOCIOS 

(9) wwwdfsud.com | Q oor_Sud 

  

  

Ml 

A utoridad brasileña Hrente    

   
1 En entrevista con DFSUD, el secretario de 

Medio Ambiente del estado de Mato Grosso do 
Sul, Jaime Verruck, reveló que la planta inicial 
estaba pensada para 2,5 millones de toneladas 
de celulosa y se cerró en 3,5 millones. 

POR J. ANTONIO ALBURQUERQUE 

La forestal chilena Arauco remeció 
la industria forestal a finales del 
mes de septiembre, luego de que 
su directorio aprobara la mayor 
inversión de la historia de la com- 
pañía, en lo que será la primera 
planta de celulosa de la empresa 
en ese mercado. 

El Proyecto Sucuriú ubicado en el 
estado de Mato Grosso do Sul (MS)- 
recibirá USS 4.600 millones para la 
construcción de la instalación, que 
además contará con la colaboración 
de la finlandesa Valmet como el 
principal proveedor de tecnología 
y equipamiento. 

Desde el corazón del estado 
brasileño, el secretario de Medio 
Ambiente de Mato Grosso do Sul, 
Jaime Verruck, contó a DFSUD 
los detalles de la negociación y 
del trabajo que ambas partes han 
llevado a cabo “durante los últimos 
dos años” y que dio como fruto una 
iniciativa “récord desde el punto 
de vista de instalación”. 

“Arauco comenzó las primeras 
negociaciones con el Gobierno 
estatal para la implementación 

En ese entonces, la propuesta 
no tenía las dimensiones actuales, 
según comentó. 

Hoy -señaló- “es más grande 
de lo que habíamos previsto”. 
“Discutimos un plan por 2,5 mi- 
llones de toneladas de celulosa y, 
recientemente, el 24 de septiembre, 

el directorio de Arauco acordó un 

proyecto por 3,5 millones de tone- 

ladas”, reveló la autoridad. 

“Esto, obviamente, implicó un 
aumento de la base forestal por 
parte de Arauco en la planificación. 
Sin embargo, dado que Valmet 
presentó una solución tecnológica, 
la relación costo-beneficio permite 

esa expansión”, agregó. 
Con todo esto, Verruck destacó 

que la construcción “será el mayor 
proyecto de celulosa en el mundo 
implementado en una sola etapa”. 

Negociaciones 
En cuanto a las conversaciones 

entre autoridades y la compañía 
de la familia Angelini, el secretario 
confirmó que se llevaron a cabo 
durante 14 meses hasta la entrega 

delos permisos para la operación. 
“Entre la primera reunión que 

tuvimos sobre los términos de re- 

Jaime Verruck, secretario 
de Medio Ambiente de Mato 
Grosso do Sur. 

ferencia ambiental y la entrega de 
la licencia preliminar pasó un año y 
dos meses. Quizás este (proyecto) 
sea un récord desde el punto de 
vista de la instalación y en ningún 
momento hubo la sensación de 

acelerar el proceso”, mencionó. 

“El Valle de la Celulosa” 
A sujuicio, esta iniciativa es parte 

de una “visión estratégica” que ha 
tenido Mato Grosso do Sul en la 

industria de la celulosa. 

“Tenemos un plan de desarrollo 

forestal que ha incluido la expansión 
de la base y temas industriales en 

su matriz de desarrollo. A partir 
de entonces, identificamos este 
tema estratégico, posicionando 
a MS como el Valle de la Celulosa 

para el mundo”, detalló. 
De acuerdo ala autoridad, con esta 

estrategia se creó una expansión 
“altamente competitiva y de bajo 
costo” en el sector industrial. Y 
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“Quizás este 
(proyecto) sea un 
récord desde el 
apo de vista de 
a Instalación y en 
ningún momento 
hubo la sensación de 
acelerar el proceso”. 
detalló que todo el desarrollo se 
hará sobre áreas y pastos degra- 
dados, de modo que no implique 
una deforestación. 
También reveló estar en conver 

saciones con Arauco y Valmet sobre 
la planificación del impacto social y 
ambiental del proyecto, para el que 
la firma ya inició las actividades de 
movimiento de tierras con miras 

   

      

  

industriales el próximo año. 

“El Estado tiene la gobernanza 

sobre el proyecto. Tenemos un 
equipo trabajando específicamente 
en esto y en su importancia para 
la economía local. La generación 
de empleo, los impactos sociales 
en estas comunidades son extre- 

madamente importantes”, agregó 
Verruck. 

En esa línea, contó que Arauco 
está proponiendo un ferrocarril de 
47 kilómetros que pueda conec- 
tarse con Malha Norte para llevar 
los productos al puerto de Santos. 

“Tendremos un periodo de tres 
años prácticamente en construc- 
ción, donde el Gobierno del Estado 

establecerá junto con la autoridad 
municipal y la empresa un nivel de 
gobernanza para que tengamos los 
menores impactos. Se estima que 
tendremos un peak de 14 mil traba- 

jadores durante la construcción”, 
del proyecto hace dos años”, dijo. a comenzar con las operaciones — concluyó la autoridad. 
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El Se derrumba 
ansiado debut 
de Moove en 
Nueva York 
Lla brasileña Cosan 
suspendió la cotización de su filial de lu= 
bricantes, Moove, debido al deterioro de 
la percepción de riesgo en Brasil. La OPI 
en Nueva York era la primera en tres años 
para una firma de ese país y una señal 
para la región. 

E Inflación de Argentina fue del 
3,5% en septiembre y rompió el 
piso que esperaba el Gobierno 
El Instituto Nacional de Estadística y 
Censos de Argentina reveló que la in- 
flación de septiembre se ubicó en 3,5%, 
logrando romper el piso del 4%, como 
esperaban el Gobierno de Javier Milei. 
De esta manera, el indicador acumula un 
alza de 101,6% en los primeros nueve 
meses del año. El IPC no bajaba del 4% 

desde enero de 2022. 

El Mexicana Femsa firma acuerdo 
con Traxión para desinvertir 
operaciones logísticas 
Femsa llegó a un acuerdo con el también 
mexicano Grupo Traxión para venderle, 
por unos US$ 200 millones, sus ope- 
raciones logísticas bajo el nombre de 
Solistica, que ofrece servicios en México, 
Brasil y Colombia. 
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